

Crece insatisfacción en servicios de salud pública

El Barómetro de las Américas, en su versión Paraguay, revela que es creciente la insatisfacción con los servicios de salud pública. Además la educación ha empeorado en la percepción de calidad.

Like 0

Twittear 1

8+1 0

De acuerdo a la encuesta realizada en Paraguay por el Proyecto de Opinión Pública en América Latina ([Lapop](#)), es creciente la insatisfacción de la población con los servicios de salud pública. El índice 0 significa que el consultado está “muy insatisfecho”, mientras que 100 representa “muy satisfecho”.

Para los servicios de salud pública la satisfacción llega a 42 en 2014, en 2012 se situaba en 54. Esto indica que las calificaciones brindadas van acercándose al 0 y con ello se puede señalar que las prestaciones sanitarias han empeorado.

En el caso de la educación ha ocurrido algo similar, sin embargo se observa que la caída ha sido menor, ya que de 61 en 2012 ha bajado a 54 en 2014.

as, donde de 52 en 2012 ha

El Barómetro de las Américas se realiza regularmente desde el 2004, mide la opinión pública en torno a la democracia entre los ciudadanos de las américa. La ronda de 2014 consta de unas 50.000 entrevistas realizadas en 27 países de América del Sur, Norte y Centro, además del Caribe.

En Paraguay fueron realizados unas 1.515 entrevistas cara a cara entre el 20 de enero de 2014 y el 20 de febrero. La muestra en la que se basó es representativa a nivel nacional (urbana y rural).

Etiquetas: [corrupción](#), [cird](#), [lapop](#), [policía nacional](#)

